

EXCELSIOR

## En una Semana, el Gobierno Militar Argentino Cesó a 5,000 Burócratas

BUENOS AIRES, 16 de abril. (AP)—Unos 5,000 empleados públicos fueron despedidos en todo el país durante la última semana, al ponerse en marcha el programa económico del gobierno militar, dijeron hoy fuentes oficiales.

Los despidos que —según las fuentes—, tienden a mitigar el déficit de las empresas estatales, continuarán el lunes próximo.

Entretanto, rige a partir de hoy un aumento promedio del ciento por ciento en los precios de los cigarrillos y medicamentos, dispuestos por empresarios del sector.

La medida fue tomada al amparo de la liberalización de precios decretada por el gobierno hace dos semanas, al anunciar un programa económico que apunta a reducir el déficit fiscal, frenar la inflación y aumentar las inversiones.

Las cesantías en las empresas públicas, indicaron las fuentes, recayeron sobre empleados acusados de nexos con sectores izquierdistas o que ingresaron durante la

gestión de la derrocada Presidenta Isabel Perón.

"Hay empleados que sólo concurren al trabajo una vez al mes... para cobrar", dijo un informante.

En un discurso al país a comienzos del presente mes, el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, dijo que durante los casi tres años de gobierno peronista ingresaron 340,000 personas a empresas públicas. El peronismo fue derrocado en un incruento golpe el 24 de marzo pasado.

EXCELSIOR

## Literatura Argentina en el Cruce de las Crisis

El ciclo "Literatura argentina en el cruce de la crisis", que constará de tres conferencias y una mesa redonda final, comenzará el próximo lunes en la Sala Ponce.

"El pensamiento argentino" será analizado en esa primera sesión por los ex catedráticos de universidades argentinas Eduardo Patiño, José Carlos

Chiaromonte, Pedro Pirez y Carlos Sevilla.

El 26 de abril Pedro Orgambide y Raúl Dorra hablarán de "El relato en Argentina"; el 3 de mayo, Noé Nitrik y Máximo Simpson expondrá la situación de la poesía en ese país y el 10 de ese mes se hará mesa redonda con todos los participantes.

Las sesiones serán a las 19.30 horas.

EXCELSIOR

## Julio Cortázar Llegó a Cuba

LA HABANA, 16 de abril. (Latin-Reuters) — El destacado escritor argentino Julio Cortázar se encuentra de visita en Cuba por invitación de la institución cultural Casa de las Américas, se anunció hoy aquí.